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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.442 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental solicitar a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo. Sr. 

Secretário de Meio Ambiente — lvaldo Sales Nascimento Júnior, onde 

requeiro que seja feita a limpeza da Rua do Sol, no muro do Núcleo Territorial 

de Educação -NTE24. 

JUSTIFICATIVA 

A importância da coleta de resíduos está relacionada com a redução dos 

impactos ambientais do consumo. Quando separamos o lixo, facilitamos muito 

o seu tratamento e diminuímos as chances de impactos nocivos para o 

ambiente e para a saúde da vida no planeta, incluindo a vida humana. A 

limpeza urbana é de fundamental importância para a saúde de uma cidade e de 

sua população. Sem ela, o espaço viraria um caos de sujeira e lixo por todos os 

lados e as doenças causadas pela falta de saneamento teriam muito mais 

facilidade em se proliferar. Neste sentido, requeiro a coleta de lixo no referido 

endereço supracitado. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 14 de fevereiro de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULIWAVONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 443/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário Municipal de Meio Ambiente— lvaldo Sales Nascimento Júnior, 

requeiro a limpeza e remoção de lixo na Praça da Rua Marechal Rondon. 

Considerando; 

Que a população da referida rua, c;cma por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos 

favorece a proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam 

a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagem anexada. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço essencial à 

população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, torna-se 

basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam adotadas 

medidas preventivas, que impeçam ncvos descartes inadequados nesta 

localidade. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 06 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF6NÏ0 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 444i 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao, limo. Sr. 

Secretário Municipal de Meio Ambiente— lvaldo Sales Nascimento Júnior, 

requeiro a limpeza e remoção de lixo na Rua Dom Avelar Brandão Vilela, próximo 

à Praça, localizada no Bairro Vila Nobre. Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos 

favorece a proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam 

a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagem anexada. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço essencial à 

população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, torna-se 

basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam adotadas 

medidas preventivas, que impeçam novos descartes inadequados nesta 

localidade. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 06 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 44512023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao limo, Sr. 

Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

pavimentação em asfalto na Rua Maria Quitéria, por trás do Condomínio 

Encontro das Águas, localizada no Bairro Jardim Bahia. 

JUSTIFICATIVA 

É uma reinvindicação dos munícipes que sofrem todos os dias devido à 

ausência desta infraestrutura (Anexo I). 

A execução desta desmanda proporcionará bem estar aos moradores 

locais e transeuntes, viabilizando o tráfego de veículos além de valorizar os 

imóveis localizados na mencionada rua. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 06 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 446  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetera presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a fixação de tampa em concreto para vedação no canal localizado na Rua Pojuca 

n°71, no Bairro Jardim Bahia. Considerando; 

Que os pedidos dos moradores desta localidade, que relatam estarem 

sofrendo constrangimentos diários. A ausência desta peça impossibilita a 

vedação apropriada do canal, (conforme Imagem I, a seguir), sendo assim, é 

exalado forte odor nesta localidade, e já ocorreu acidentes devido a essa falta 

de vedação. Além disso, funciona como um facilitador para o descarte 

inadequado de animais mortos e entulhos de diversos tipos. Nestes termos, pede 

e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 06 de março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 463 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, requeiro ações para 

viabilizar a instalação de um posto policial, no Povoado Juá, neste Município. 

Considerando, 

A falta de segurança e a constante ação de vândalos, conforme relato dos 

munícipes, que vivenciam de perto as consequências da ausência de uma unidade 

de segurança local. 

Dessa forma, se faz necessária a implantação de um posto policial no 

Povoado Juá, com a permanência mínima de 02 (dois) policiais, buscando garantir 

o bem-estar da comunidade. Sendo assim, a implantação de um posto policial no 

referido território ofertará mais tranquilidade e segurança à comunidade. 

Na busca incessante de representar a população em suas necessidades, 

junto ao Poder Executivo e buscando formas eficazes de saná-las, proporcionando 

melhorias à qualidade de vida da população, nestes termos, pede e espera 

aprovação. 

Sala das Sessõ em 01 	reiro de 2023. 

Evanilda Go alves e Iveira 
-Ver 	a- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 467/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

a realização de manutenção ou troca do semáforo, localizado na Avenida 

Antônio Carlos Magalhães (Por trás da Rodoviária). Considerando; 

Que esse requerimento se faz necessário tendo em vista ser de 

fundamental importância para garantir maior segurança e tranquilidade aos 

condutores e aos moradores da localidade. A população está vulnerável a sofrer 

acidentes, inclusive graves, uma vez que o equipamento de semáforo do local 

referenciado encontra-se com defeito, gerando total confusão aos condutores e 

pedestres que ali transitam. Frise-se ainda o caráter urgente da medida, tendo 

em vista o grande fluxo de veículos de pequeno, médio e grande porte que 

trafegam naquele cruzamento diariamente. O presente requerimento tem por 

objetivo evitar a ocorrência de acidentes bem como evitar que acidentes com 

maiores proporções venham acontecer. 

Sala das Sessões, em 09 de março de 2023. 

Evanil 
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